SANTA MARTA DE TORMES

Por unas calles limpias de excrementos

Los niños y 'La Patrulla Canina' se unen a la Policía en la campaña municipal para concienciar a los dueños de perros

EÑE | SANTA MARTA

I él pudiera, lo haría', bajo este lema el Ayun-tamiento de Santa Marta pone en marcha la campaña de concienciación ciudadana sobre la importancia de la recogi-da de excrementos de los perros.

Unas actuaciones que cuentan con la implicación de las concejalías de Policía, Medio Ambiente y Familia y cuyas ac-tividades han comenzado con los más pequeños, para lo que cuentan con la participación de los personajes de 'La Patrulla Canina', con el fin de lograr mayor efectividad. Así, los escolares de Infantil y 1º de Primaria han participado en las charlas para aprender la importancia de respetar la actual ordenanza de convivencia ciudadana y conocer las cuestiones básicas sobre la recogida de excrementos, la obligatoriedad de que los perros lleven bozal y una cadena no extensible de menos de dos metros, que los potencialmente peligrosos deben estar identificados con microchip, que las personas con animales deben llevar la li-cencia administrativa y la certificación de la inscripción registral del animal o que los perros tienen prohibida su entrada en comercios de alimentación.

De esta manera, la Policía Local pretende sensibilizar desde la infancia y además de las charlas, están repartiendo 2.000 díp ticos a los dueños de perros del municipio, en los que se explican los principales artículos de la ordenanza para la protección de animales, las obligaciones de los propietarios, las medidas de seguridad e identificación y registro de los perros.



Niños con las ediles de Medio Ambiente y Familia y 'La Patrulla Canina'. | EÑE

Los agentes inician las actividades con charlas y dípticos informativos sobre el respeto a la convivencia vecinal

Asimismo, los niños del Consejo de Infancia se sumarán a esta campaña paseando por las calles junto a miembros de 'La Pa-trulla Canina' el día 27 para informar de la importancia de recoger los excrementos y respetar al resto de vecinos. Además, ya están disponibles las 72.000 bolsas para este fin en los 30 establecimientos pertenecientes a la Asociación de Comerciantes. en el Ayuntamiento y en el Edificio Sociocultural.

SANTA MARTA DE TORMES



Entrega de premios del concurso literario. La Asociación Cultural Tierno Galván ha entregado los premios del certamen literario de San Valentín, que recayó en Silvia Madera, de Puerto Real, en Cádiz. El segundo y el tercer premio han sido para Fernando Barcenilla y Juan Martín. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Grupo de teatro de los mayores. Los mayores de Villamayor de Armuña participan cada semana en el taller de teatro, donde ensayan y aprenden técnicas teatrales para perfeccionar su destreza y la representación de los papeles en las obras que ponen en escena. | EÑE

VILLARES DE LA REINA

Comienzan los talleres psicoeducativos para prevenir el deterioro cognitivo

La Concejalía de Mayores del Ayuntamiento de Villares de la Reina ha organizado unos talleres psicoeducativos para la prevención del deterioro cognitivo en la edad adulta, con el fin de realizar ejercicios y técnicas que ayuden a evitar o prevenir el envejecimiento mental y enfermedades degenerativas como el alzheimer. Las sesiones se prolongarán hasta el mes de junio, están dirigidas tanto para cuidadores de personas dependientes como para los mayores, tengan o no algún problema, y tienen lugar en el Centro de Ocio y Deporte, por las tardes durante dos horas, los lunes y los miércoles, para cuidadores, y los martes y viernes para los participantes en el taller de psicoeducación. I ENE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio apuesta por los convenios con empresas del municipio para generar empleo

Gracias al potencial de más de 300 industrias de los polígonos

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa mantiene su apuesta y trabajo para reducir el desempleo en el municipio. Una preocupación que centra una parte importante de las inversiones y de la actividad municipal, por ello mantiene una estrecha colaboración con las empresas ubicadas en sus polígonos industriales, con las que firma convenios para fomentar la contratación de los parados.

Un objetivo que también comparte el proyecto 'Carbajosa Empresarial', una marca creada por el Ayuntamiento para favorecer la actividad de las más de 300 em-presas instaladas en el municipio, generar empleo y continuar así con el desarrollo empresarial de la localidad.

De esta manera, el último acuerdo de colaboración suscrito

ha sido con una compañía orientada a la externalización de servicios para la gestión de la relación con clientes, con sede en El Montalvo I y que es la primera empresa privada de Salamanca en número de empleados. El compromiso es contratar a los vecinos cuando requiera incrementar la plantilla y siempre que los candidatos cumplan con los requisitos



José Álvarez, Almudena Granado, Javier Sanz y Pedro Samuel Martín. | EÑE